

Des maquettes époustouflantes !

Cette passion pour le monde "en petit" on la trouve aussi au détour des allées de l'exposition en découvrant une grande maquette reproduisant une cité médiévale. Sa réalisation a été entamée en 1989 et s'est terminée en 2023. On ne compte pas les heures de travail, un travail qu'on doit à Manuel, un prénom qui ne pouvait tomber mieux !

"C'est une entrée d'un bourg médiéval de la fin du Moyen-Age. On se situe à peu près au 15^e siècle. C'est entièrement une réalisation originale. Je dessine les plans et je réalise après les bâtiments. Donc c'est entièrement fabriqué avec des matériaux de récupération, des carreaux de plâtre pour faire les cloisons, de l'ardoise pour les toitures, du carton pour les tuiles, du bois, des végétaux divers et variés. C'est une maquette qui est à la fois "ludo pédagogique". Elle présente les différents types d'architecture puisqu'on a le château qui est du XI^e siècle. Et ça s'étale jusqu'à fin 15^e siècle. Il y a des bâtiments qui commencent à avoir un aspect "Renaissance". Ça me permet aussi d'être un support pédagogique sur la formation des villes et aussi sur l'organisation des villes puisque vous avez toutes les fonctions qui caractérisent la ville à cette époque. C'est impressionnant parce que c'est un ensemble, mais il faut savoir que chaque élément est fait, réalisé séparément." détaille Manuel, ancien urbaniste de métier.



Voir le site:

<https://www.francebleu.fr/infos/culture-loisirs/niort-le-8eme-salon-de-la-maquette-et-de-la-figurine-rassemble-de-grands-passionnes-pour-le-monde-en-tout-petit-9643234>

Une halle et son marché reconstituée dans le village médiéval © Radio France - Christophe Tourné